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◆ 次回例会予告 ◆
１００７回  １０/２３（水） 移動例会「コスモス例会」

第1005回　例  会
２０１３年１０月９日（水）１８：３０　　　笠間第１ビル３Ｆ

会　　長　笠 間　正二郎
幹　　事　露 木     泰 江
会報担当　坂本      　 毅
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 E-mail：kasugarc＠hyper.ocn.ne.jp
例会場 笠間第１ビル３Ｆ TEL 0467(70)6100
例会日 第１, ３, ５水曜日 12：30 ～ 13：30
 第２, ４水曜日 18：30 ～ 19：30

司  会 加 藤 良 隆   会  員

点  鐘 会  長   笠間正二郎

合  唱
 ロータリーソング 「 我 等 の 生 業 」
 ソングリーダー 綱 嶋 洋 一  会  員

お客様
 原 田 孝 一 様（厚木中ＲＣ )

会長の時間 会  長   笠間正二郎

こんばんは。先週の桃園百齢ロータリーとの例会お疲
れ様でした。皆さんのご協力により、良い成果が出たと
思います。みんな各自が、「あの件はどうなってる？」、
「もっとこうした方がいいんじゃないか？」、「これを確認
しておいてくれ」、「この件は、私が、やっておく」、等々、
その一つ一つの声を掛けていただける事が、本当に助か
りました。有難うございました。反省点もあったと思い
ますが、次に生かせればと思います。
先ほど良い成果が出たと言いましたが、先日の懇親会

の後、二次会に行きました。みんな盛り上がっていたと
思っていたんですが、気付くと台湾のほとんどの方が、
居なくなっていまして、10 分位すると全員で戻ってきま
した。
張坤銘（ザァン・クンミン）会長と、日本語の少しで

きるキンダーさんが私の所に来て、「今、理事会を開きま
した。今年度中に締結することで理事会決定しました。
是非台湾に来てもらって締結しましょう。」とのことでし
た。カラオケ会場が、急きょ会見場になり、お互いの会
長から締結合意の報告がありました。
月曜日にキンダーさんからお電話いただきました。「綾

瀬春日ロータリークラブの私達に対する歓迎にメンバー
みんな感謝します。皆さんで台湾に来てくれることを楽

しみにしています。帰りは、台風の影響でゆれましたが、
全員無事です。」とのことでした。鈴木さんには、「箱根
まで送っていただき有難うございます。ゴルフ場で、皆
さんに昼食ご馳走になり、有難うございます。」とのこと
でした。
それから、通訳として来ていただいた方達に、電話で

お礼をしたのですが、みなさん初めての経験だったらし
く、「とても楽しく良い経験をさせていただきました。こ
ちらこそ有難うございました。」と言っていただきました。
リー・イーピンさんは、練馬から仕事を早退して来てい
ただいたそうです。次また台湾の方が来ることがあれば、
通訳よろしくお願いしますと、お願いしたところ、「是非
参加したいです」と言っていただきました。
ということで、来年６月末までに締結したいとのこと

ですので、２月～５月の間のどこかで、台湾の方に訪問
したいと思います。その時は、是非多くの方が参加して
いただけますよう宜しくお願い致します。
再来週には、コスモス例会も控えておりますし、新地

区補助金の執行もしないといけません。もうしばらく忙
しい時期が続きますが、宜しくお願い致します。
以上で会長の時間とさせていただきます。

幹事報告 幹  事  露 木 泰 江

◆ ガバナー事務所より、「財団室ニュース10月号」が送
られて来ております。

◆ 家族３人以上がロータリアンでいらっしゃる方を探し
ておられます。他クラブ・他地区（海外でも結構）で
現在生存されて正会員でいらっしゃれば結構だそうで
す。ご紹介下さいとの事です。

URL : www.ayasekasugarc.com



ラブ締結にむけてもう少しの道のりになりました。皆で
努力しましょう。
澁 谷 敏 夫 さん 地区職業奉仕委員会副委員長の原
田孝一様ようこそいらっしゃいました。本日の卓話、宜
しくお願い申し上げます。

笠 間 博 幸 さん お客様ようこそいらっしゃいまし
た。地区職業奉仕副委員長 原田様、本日の卓話よろし
くお願い致します。
片 岡 　 明 さん いつ迄も暑いですね。何とかこの
夏を乗り切ったと思っていたのに、もうひと踏ん張りし
ろということですかね。
笠間治一郎 さん 先週は、おつかれ様でした。原田様、
ようこそいらっしゃいました。本日の卓話、よろしくお
願いいたします。
鈴 木 光 雄 さん 原田様ようこそ。本日は 10 月９日
です。新潟では 35 度を超えた所があったそうです。ま
だクーラーを使うのですか？
上 條 隆 司 さん 地区職業奉仕副委員長 原田様、よ
うこそ。本日の卓話よろしくお願いします。
綱 嶋 洋 一 さん 先週の歓迎例会おつかれ様でした。
大変、楽しい時間がすごせました。
紀 　 　 孝 さん 原田様暑い中、本日は卓話有難う
ございます。先週はカンペイで二日酔でした。
細 谷 浩 之 さん 原田副委員長ようこそいらっしゃ
いました。本日、卓話よろしくお願いします。
塚 原 吉 雄 さん 先週は、台湾桃園の百齢ロータリー
クラブの皆様との親睦行事大変お疲れ様でした。友好ク
ラブの締結が楽しみです。今日は厚木中ロータリークラ
ブの地区職業奉仕の副委員長の原田様がお見えです。職
業月間です。卓話宜しくお願い致します。

今回スマイル ￥ 18,000
累　計 ￥ 153,000

■卓話（内容別掲載）  
　「職業奉仕とは」

地区職業奉仕副委員長　原 田 孝 一 様

◆ ロータリアン親睦テニス会（上野杯）のご案内が来て
おります。

◆ 「若い芽のコンサート」の協賛金のお願いが来ており
ます。

◆ 「赤い羽根共同募金運動」ご協力のお願いが来ており
ます。
「若い芽のコンサート」「赤い羽根共同募金運動」に
ついては、理事会で決めさせていただきます。

■出席委員会 豊 島 良 次   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
9/25 1003 23 23 17 73.91% 1 78.26% 1 82.60%
10/2 1004 23 23 23 100% 0 100%
10/9 1005 23 23 19 82.60%
M.U. 小 原 　 正（茅ヶ崎中央ＲＣ）
事前M.U. 廣 安 　 修（綾瀬ＲＣ）

■奉仕活動委員会 笠間治一郎   会  員

コスモス畑の最後の草取り及び整備を下記の通り行い
ますので、出席をお願いいたします。

日時：平成 25 年 10 月 19 日（土）　8：30 ～

■スマイル委員会 塚 原 吉 雄   会  員

【お客様】

原 田 孝 一 様（厚木中ＲＣ）本日は、職業奉仕について、
卓話にうかがいました。つたない卓話ですが、よろしく
お願いします。

【会　員】

笠間 正二郎 さん 先週は、おつかれ様でした。原田様、
本日の卓話宜しくお願いします。

露 木 泰 江 さん 原田孝一様、本日は卓話よろしく
お願い致します。

豊 島 良 次 さん 原田孝一様本日の卓話楽しみにし
てました。9 月 28・29 日と米山奨学生と研修旅行に。
28 日は米山記念館にて卓話、そして梅吉様のお墓参り
をして、29 日には世界遺産と成りました富士山さらに
は道了尊最乗寺へと日本文化を学習して頂きました。澁
谷さんお世話になりました。

加 藤 良 隆 さん 原田さまようこそいらっしゃいま
した。本日の卓話よろしくお願いします。私のユーチュー
ブを見た埼玉のお寺さんが、本堂の地鎮式のビデオを
作ってくれという初めての依頼が来ました。
笠 間 　 昇 さん こんばんは。綾瀬には台風の影響
がそれほど無くホッとしています。地区職業奉仕 原田
副委員長様、本日は宜しくお願いします。
安 藤 昌 信 さん 桃園百齢ＲＣとの例会盛会に終え
てよかった。翌日のゴルフも楽しくできました。友好ク


